



SEGURIDAD TOTAL

El futuro de la tecnología

En los últimos años, hemos sido testigos de **avances tecnológicos sorprendentes que han transformado nuestra forma de vivir y trabajar**. Sin embargo, el potencial de la tecnología no se detiene allí. El futuro promete un panorama aún más emocionante y revolucionario.

Si bien los carros autónomos ya son una realidad, el siguiente paso podría ser aún más emocionante: los carros voladores. Imagina un mundo en el que los vehículos desafíen la gravedad y se desplacen por el aire de manera segura y eficiente. **Esto podría cambiar radicalmente la forma en que nos movemos, descongestionar las vialidades y reducir los tiempos de traslado significativamente.**



Además del transporte, la tecnología también está evolucionando en otros aspectos de nuestra vida cotidiana. Donde los hogares inteligentes están ganando popularidad a medida que más dispositivos se conectan a Internet. En el futuro, podríamos tener casas totalmente automatizadas, donde los electrodomésticos, la iluminación y la seguridad se controlen de manera intuitiva y personalizada. **Lo que nos permitiría ahorrar tiempo, energía y recursos, y en paralelo nos brindaría un mayor nivel de comodidad y seguridad en nuestro hogar.**

El futuro de la tecnología está en nuestras manos. **Con una visión clara y un enfoque humano, podemos aprovechar al máximo las posibilidades que nos brindan estos avances para construir un futuro mejor y más prometedor para todos.**

5 CONSEJOS PARA SENTIRTE SEGURO DONDE TE ENCUENTRES



1. Protege tus pertenencias y evita exhibir objetos de valor.
2. Infórmate sobre los destinos que visites y evita áreas de alta criminalidad.
3. No compartas información personal con desconocidos en línea.
4. Mantén tus dispositivos electrónicos actualizados con los últimos parches de seguridad.
5. Mantén actualizadas las aplicaciones de visualización de cámaras y de control de la alarma para asegurarte de acceder a todas tus funciones de seguridad.

PROMO EXCLUSIVA

¡RECOMIENDA Y GANA!



Al recomendar nuestro servicio ganas 1 MES GRATIS para ti y para tu referido

¡QUIERO LA PROMO!

Nota del Editor

El mito de los subconjuntos de espacios residenciales protegidos

La industria inmobiliaria se ha dado a la tarea de generar **subconjuntos de espacios residenciales protegidos** donde buscan generar una **sensación de seguridad a los propietarios de dichos lotes**. Es común que delimiten un macro lote de 2 a 8 hectáreas con 50, 100, 150 o 200 casas y que le construyan una barda perimetral y una caseta de ingreso para el control de las entradas y salidas de residentes, proveedores y visitantes.

Se crea una **asociación de condóminos que administra los servicios de seguridad, limpieza, jardinería e iluminación**. En cuanto al servicio de seguridad por lo general se contratan 1 o 2 elementos por turno para que controlen el acceso en la caseta dependiendo del tamaño del subconjunto residencial. Normalmente no se consideran guardias que hagan rondines al interior de la privada y a lo más que se aspira es a colocar algunas cámaras al frente y atrás de la caseta.



La mayoría de los propietarios asumen que estos elementos hacen segura su comunidad por lo que generalmente no instalan sistemas de alarma o cámaras en su propiedad. **¿Pero que es lo que realmente ocurre? Cualquier ladrón puede saltarse la barda perimetral e ingresar a cualquiera de las residencias sin que el guardia de la caseta se entere. Un ladrón mas preparado puede rentar una de las casas de la privada y ya estando ahí, proceder a saquear las casas sin habitar.**

El nuevo residente saca lo robado en un vehículo de su propiedad sin ser molestado por el guardia de la caseta. Esta actividad es más común de lo que la gente se imagina. Para cuando los residentes se dan cuenta, el ladrón ya abandonó la privada y no dejó rastro de su paradero. Lo anterior sugiere que **cada residencia debe contar con su propio sistema de alarma y cámaras que minimicen el riesgo de una intrusión.**

Debemos hacernos responsables de nuestra seguridad, nadie más lo hará por nosotros.

LA VERDADERA FELICIDAD

Cuando el locutor de radio le preguntó al multimillonario nigeriano Femi Otedola, en una entrevista telefónica, si podía recordar qué fue lo que lo hizo el hombre más feliz de la tierra, Femi dijo: **"He pasado por cuatro etapas de felicidad en la vida y, finalmente, entendí el significado de la verdadera felicidad"**.

La primera etapa fue acumular riqueza y medios, pero en esta etapa, no obtuve la felicidad que quería. Luego vino la segunda etapa, de recolección de objetos de valor y artículos, pero me di cuenta de que el efecto era, también temporal, y el brillo de las cosas valiosas no dura mucho. Luego vino la tercera etapa, la de conseguir grandes proyectos. Fue entonces cuando tenía el 95% del suministro de diésel en Nigeria y África. También fui el armador más grande de África y Asia, pero, incluso aquí, no obtuve la felicidad que había imaginado. La cuarta etapa, fue cuando **un amigo me pidió que comprara sillas de ruedas para unos niños discapacitados. Casi 200 niños**. A pedido de mi amigo, inmediatamente, compré las sillas de ruedas. Mi amigo insistió en que fuera con él y les entregara las sillas de rueda a los niños. Me preparé y fui con él. **Allí les di estas sillas de ruedas, a estos niños, con mis propias manos.**



Vi el extraño brillo de felicidad en los rostros de estos niños. Los vi a todos sentados en las sillas de ruedas, moviéndose y divirtiéndose. Era como si hubieran llegado a un lugar de picnic donde comparten un premio mayor. **Senti VERDADERA alegría dentro de mí**. Cuando decidí irme, uno de los niños me agarró las piernas. Traté de liberar mis piernas suavemente, pero el niño me miró a la cara y me agarró las piernas con fuerza. Me agaché y le pregunté al niño... "¿Necesitas algo más?" La respuesta que me dio este niño no sólo me hizo feliz, sino que también cambió mi actitud ante la vida por completo. **Este niño me dijo... "Quiero recordar tu rostro para que cuando te encuentre en el cielo pueda reconocerte y agradecerte una vez más".**